
 

 

 

 

 

 

 

 

《輝け未来のアスリート ジュニア育成授業 第１回を行いました》 

 ５月２４日に体育館で鈴鹿市スポーツ協会による出前授業を５年生で行いました。 

講師に鈴鹿回生病院スポーツ医学センターの深間内誠さんと北村綱為さんをお迎えして，

５０ｍ走が速くなる体の使い方やストレッチ，トレーニング 

方法を教えていただきました。 

子どもたちは熱心に楽しく体を動かしていました。初めて使う 

ラダーによるトレーニングは少し難しかったけれど楽しかった 

ようです。鈴鹿市スポーツ協会から，その４本のラダーを本校に 

寄贈していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

《3・4 年生が社会見学に行きました》  

 新型コロナウイルス感染症対策を徹底して行ってきました。 

4年生は,24日に環境学習情報センター, 四日市港ポートビル， 

三重県南部浄化センターへ行きました。 

     

   

 

 

 

 

3年生は，25日に白子漁港，鈴鹿消防署，本田技研鈴鹿製作所へ社会見学に行きました。 

 

 

 

 

 

どの学年も,見学先での集団行動,聞く姿勢,体験学習，メモを取る等とても集中して見学

できました。係の方への質問もあり,意欲的に学ぶことができました。 

鈴鹿市立長太小学校だより                      R３.６.２８ 

お お く す 
校長 藤本 尚 

回覧 



伊藤 正二さん（委員長） 村木 真さん（副委員長） 立松 彦一さん  

吉田 四郎さん 矢野 金之さん 藤井 さゆりさん 森田 貢さん 

橋本 武己さん 阪本 鉄夫さん 吉田 宣弘さん 

藤田 恭江さん（地域コーディネーター）  よろしくお願いします 
 

【学校運営協議委員の皆さんのご紹介】 

 

 

 

 

 

 

《第１回学校運営協議会からの報告》  
 次のことが話し合われました。 

①  長太小学校の学校経営方針について ② 長太小学校の年間計画について 

③  まちづくり協議会の児童にかかわる行事について 

④  大木中学校区合同運営協議会について 

特に③について，２つありました。 

１つは，「不思議なコンロ体験」について，飲食を行わず感染症対策を丁寧に行い，実施

する方向で考えていること。 

２つは，まちづくり協議会で夏休みに一部期間で低学年のみの「子ども預かり事業」を計

画していて，支援員の募集をかけてその集まり次第で前向きに進むということ。 

 また，④については，１１月２５日（木）の１６時３０分から，大木中学校多目的室で話

し合いが持たれる予定であること。継続的に行われている「メディアコントロールチェック

シート」の取り組みを９月２日から１週間，取り組む予定です。 

今後，大木中学校では校舎建築のため１学期末から本格的に工事が入る予定であることや，

それに合わせて制服の見直しを始める計画があるという報告もされました。 

《交通事故には気をつけましょう》 

鈴鹿市内や長太小学校区内でも，交通事故が起きています。児童の事故では，交差点での

飛び出しが原因のものが多いです。交差点では必ず一旦停止するよう，ご家庭でも声をかけ

てやってください。よろしくお願いします。 
【７月と８月の行事予定】 

         ２年生 生活科 

野菜の観察 

 

 

 

          １年生 生活科  

さつまいもの苗植え 

７月 

2（金） 
 
学校運営協議会② 

5（月） 7限委員会活動 

7（水） 引き渡し訓練 

12（月） 大木中学校区登校指導 

14（水） 5限地区児童会後一斉下校 

16（金） 水曜タイム４限 13：30下校 

給食修了 14：00～あゆみ渡し 

19（月） 3限授業 11：30下校 

13：00～あゆみ渡し 

20（火） 1学期終業式 11時下校 

21（月） 8：30～10時補充学習 

28（水） まちづくり協議会主催 

不思議なコンロ体験 9～12時 

31（土） 灯籠展示会準備・8/1公民館展示会 

８月 

７（土） 

ＰＴＡ奉仕作業 

体操服リユースバザー 

20（金） 全校登校日 

21（土） みまもりたい総会 


